

北九州市民の会ニュース

沖縄県民投票の黙殺をゆるさない！ 辺野古新基地建設反対！ 北九州市でも街頭宣伝活動

3月16日(土)、「北九州平和ネット」と「辺野古土砂搬出反対北九州連絡会」が共同し、「沖縄県民投票の黙殺をゆるさない！辺野古新基地建設反対！」の街頭宣伝行動が小倉駅デッキで行われ、署名活動、リレートークで訴えました。この日は沖縄での大集会が開催され、全国各地で沖縄集会に呼応して辺野古新基地建設反対運動が取り組まれました。



3.17憲法が生きる未来を！県民集会

3月17日(日)、福岡県民集会が冷泉公園で開催されました。主催は福岡県総がかり実行委員会。政党代表のあいさつは、立憲民主党野田参議院議員、日本共産党田村衆議院議員、社会民主党福岡県連合村山幹事長、福岡緑の党代表荒木福岡市会議員、会場には来ませんでしたが国民民主党稲富衆議院議員はメッセージでの参加でした。安倍政治に代わる野党連立政権の下、憲法が生きる未来を目指して総がかりで県民運動を盛り上げていくことを誓い合いました。集会でのリレートーク、集会宣言。うたごえとシュプレヒコールで天神までデモ行進をし、アピールしました。



北九州統一メーデー第1回実行委員会

3月18日(月)、第90回北九州統一メーデー第1回実行委員会が開かれました。参加は、18団体20人で、実行委員会の始まる前に北九州のうたごえの仲間の歌唱指導で、「真実は沈まないと世界をつなげ花の輪に」の2曲を歌

いました。永富議長のあいさつの後、堀田実行委員会事務局から開催日、開催場所の確認が提案され満場一致で確認。第90回メーデー開催の意義と今後の取り組み、スローガン、メーデー財政、運営要綱、役員体制、財政案、今後の日程などについて提案が有り、協議の結果大筋了承されました。スローガンについては意見が集中し、消費税についてはもっと分かりやすいものに、築城基地が強化されている、爆撃機などの爆買い問題についても入れた方が良いのではなどの意見が出され、第2回実行委員会までに事務局まで案文を届けることが確認されました。5月1日(水・祝)10連休の中日の開催、90回という節目のメーデーにふさわしい多くの参加を勝ち取りたいものだ。



北九州統一メーデー第2回実行委員会

3月28日(木)、第2回北九州統一メーデー実行委員会が小倉北区生涯学習センター1階会議室で開催されました。参加は、他の行事とも重なり13団体15人でした。会場については、勝山公園図書館横広場。金田公園、堺町公園使用許可が認められたことにより、5月1日(水・祝)10時から開催することを確認しました。また、市内2つの公園から会場までの行進の許可も小倉北署からおりたことで予定通り、金田公園、堺町公園に9時に集まり花火の合図で、式典会場までデモ行進で入場することが確認されました。オープニングは、北九州のうたごえと夢限太鼓演奏で、勇壮に開会します。プラカード展やバザー、各団体からの要求課題についての発言コーナーも充



平和とくらしを守る北九州市民の会
〒803-0817 小倉北区田町13-21 田町ビル3F
TEL093-592-5000 FAX093-571-4346
<http://siminnokai.sakura.ne.jp>
e-mail:koe@siminnokai.com

実させ、楽しい中でもたたかうメーデーの伝統を守るメーデーとして成功させる決意を固めました。(堀田和夫氏FBより)

3. 19北九州平和ネットが定例街頭宣伝

3月19日(火)、北九州平和ネットが19日定例行動を小倉駅デッキで行いました。うたごえの皆さんも参加し、うたごえとリレートークで安倍改憲NO!を訴え、3000万署名活動を精力的に行いました。



区民の会・市民の会合同会議開催

3月20日(水)、上記合同会議を開催しました。永田候補を立てて頑張った市長選挙を振り返りながら、区民の会の日常的な活動の大切さを確認し合いました。北九州平和資料館の建設が進められていますが、北九州市民として望む平和資料館にするために、各区で出前講演等を開催して全市的な運動にしていく方針を決めました。

若松の平和資料館から小野先生に参加していただき、取り組み状況を講義して



いただきました。もう一つの決定事項は、連休明けに市民の会の総会を開催し、2019年度の予算と活動方針を決めることになりました。総会は以下の要領で開催されます。

☆日時：5月16日(木) 18:30

☆場所：ムーブ小セミナー室

「笑顔と希望の会」納会(決算報告) 18:30
～19:00

2019年度「市民の会」総会 19:00～20:30

第37回八幡市民会館の活用を求める連絡会

3月25日(月)、上記会議が開かれ、二つの方針を決めました。一つは、連絡会としては、次の3点に関して公開質問状を提出し広く市民に広報していく



1. 八幡市民会館を埋蔵文化センターへ用途変更することについて
2. 公共施設マネジメント実行計画の施行規則

制定について

3. 移転した八幡図書館の問題について

二つ目は、長期的な取り組みとして、「八幡駅前どおりを考える会」のような、もっと広い八幡区民を結びつける運動団体の立ち上げを検討することです。

次回連絡会は、4月15日(月)13:30 大谷市民センター

県議選挙告示！第一声！

3月29日(金)、知事選に続き、県議選挙が告示されました。投開票はいずれも4月7日(日)。小倉北区の大石正信候補は、11時、且過橋で第一声。篠田清知事候補決意表明、田村貴昭衆議院議員の応援演説の後、大石正信候補が元気いっぱい熱のこもった決意表明。参集者の大声援に見送られて街宣車に乗り込み出発しました。たかせ菜穂子(小倉南区)、山口りつ子(若松区)、いとう淳一(八幡西区)ともども、北九州市の4つの必勝区で勝利しましょう。頑張りましょう。



「夜明け前」上映会

呉秀三と無名の精神障害者の100年

3月30日(土)、「夜明け前」上映会と講演・シンポが黒崎ひびしんホールで開催され、500名が参加。呉秀三のドキュメンタリー映画「夜明け前」



は衝撃的であった。呉秀三について語った藤井克徳氏(きょうされん専務理事)の講演とシンポは、さらに感動的で、多くのことを学ばされました。呉秀三医師の「わが邦十何万の精神病者は実にこの病を受けたるの不幸の他に、この邦に生まれたるの不幸を重ねるものというべし」という言葉は、今に伝わり、今に通じています。

※4月19日の「さよなら原発金曜行動」は、時間が以下の通り変わります。

17:30～18:30その後
平和ネット行動が
18:30～19:30まであります。

さよなら原発金曜行動

18:00～19:00

小倉駅デッキ

4月5日、4月12日

4月19日、4月26日